



Sehr geehrte Eltern,

die Wochen vergehen wie im Flug und die Osterferien sind nicht mehr weit.

Sehr gefreut haben wir uns im Februar über den Erfolg der Klassen H9 und R9b beim „Heimat-Wettbewerb“ an der Eduard-Stieler-Schule, bei dem sich zwölf Betriebe aus dem Gastrogewerbe präsentierten.

Beide Klassen gewannen je einen Gutschein für eine Stadtführung im Wert von 150 Euro. Zudem konnte sich die Klasse H9 über ihren 1. Platz und 300 Euro für die Klassenkasse freuen.

Lesen Sie hier gerne mehr über den Wettbewerb:

<https://osthessen-news.de/n11772426/ausbildungsevent-der-regionalen-gastronomie-an-der-eduard-stieler-schule.html>

<https://www.eichenzell-aktuell.de/einzelansicht/news/2025/februar/von-galen-schueler-beim-heimat-wettbewerb-erfolgreich.html>

Ende Februar konnten die Schülerinnen und Schüler der Klassen H9, R9a, R9b und R10b Hauptmann Alexander Schäbler, Jugendoffizier der Bundeswehr, zu einem zweistündigen Vortrag an der Von-Galen-Schule begrüßen. Sie erfuhren vieles über den Krieg in der Ukraine sowie über seine Ursachen, seinen Verlauf und über mögliche Lösungsansätze.

Letzte Woche machte der missio-Truck mit der neuen Ausstellung „Eine Welt. Keine Sklaverei.“ an unserer Schule Station.

An mehreren Tagen konnten die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 8 bis 10 die Ausstellung besuchen und herausfinden, was genau moderne Sklaverei ist, von der heute mehr als 50 Millionen Menschen weltweit betroffen sind.

Begleitend zur Ausstellung sammelten Schülerinnen und Schüler eines Religionskurses der Jahrgangsstufe 7 alte, gebrauchte Handys, da missio einen Teil des Recyclingerlöses in den Schutzengel-Center in Ghana investiert.

Besonders freuten sich Schulleitung, Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler über den Besuch von Weihbischof Dr. Karlheinz Diez und einer Delegation des Bistums Fulda. Nicht nur äußerst interessiert schauten sich die Gäste die Ausstellung an, sondern sie verliehen auch den fleißigen Schülerinnen und Schülern, die die gebrauchten Handys sammelten, die Plakette „Aktion Schutzengel“.

Schauen Sie sich dazu gerne folgende Videos an ...

<https://www.facebook.com/reel/1648356019383514>

<https://www.instagram.com/bistumfulda/reel/DG5Z3RVMzO2/>

... und lesen Sie hier gerne mehr darüber:

<https://osthessen-news.de/n11773312/eine-welt-keine-sklaverei-weihbischof-diez-besucht-missio-truck.html>

<https://www.osthessen-zeitung.de/einzelansicht/news/2025/maerz/missio-truck-an-der-von-galen-schule-eine-welt-keine-sklaverei.html>

[Bistum Fulda - „Eine Welt. Keine Sklaverei“: Weihbischof Diez besucht missio-Truck](#)

Unbedingt möchte ich Sie heute noch einmal daran erinnern, dass am **3. April 2025** der **Girls‘ und Boys‘ Day** stattfindet.

Diesen Tag sollen möglichst alle Schülerinnen und Schüler in einem Betrieb, einer Verwaltung, einer Praxis o.Ä. verbringen.

Optimal wäre es, wenn sich die Mädchen an diesem Tag über einen Beruf informieren, der von Männern dominiert wird. Jungen sollten sich möglichst über „frauentypische“ Berufe informieren.

Weitere Informationen und Materialien sowie jeweils ein Anbieterverzeichnis für Schnupperplätze finden Sie unter www.girls-day.de/radar und www.boys-day.de/radar.

Sofern Ihr Kind noch keinen Platz für diesen Tag hat, wäre es ratsam, sich zeitnah darum zu bemühen.

Vielleicht finden sich hier auch Firmen, bei denen man noch einmal nachfragen könnte:

<https://epaper.wittich.de/frontend/mvc/catalog/by-name/11283/newest>

Unser Arbeitscoach, Frau Kromp, oder auch die Klassenlehrkräfte können Sie und Ihr Kind dabei auch gerne unterstützen.

Herzliche Grüße
Bianka Roth
Schulleiterin

